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Gesprächsprotokoll über das 1. Treffen des Arbeitskreises Schulentwicklung am  

23.09.2019 um 18:00 Uhr  

Teilnehmer: BM Singler, Fr. Framenau, Herr Adam, Herr Barth, GR´tin Nicole Rieser, GR 

Stefan Weis, 4 Elternvertreter 

Herr Adam erläutert bei einer Vorortbesichtigung die Gebäudeteile und die zukünftigen 

baulichen Planungen dazu. Die Fassade des linken Seitenflügels wurde bereits energetisch 

saniert. Der „Mittelbau“ soll noch renoviert werden. Allerdings laufen noch Verhandlungen 

bzgl. des Denkmalschutz-Status. Hier geht es insbesondere um den Dachüberhang. Das ist 

aktuell noch nicht geklärt. Deshalb steht die Renovierung noch aus. Über die Entwicklungen 

soll rechtzeitig informiert werden.  

 

Herr Adam beabsichtigt, den Denkmalschutz für den Altbau des Schulgebäudes aufheben 

zu lassen. Die Verhandlungen diesbezüglich mit der Sachbearbeiterin vom RP Stuttgart 

sind am Laufen. Die Grobplanung der zukünftigen baulichen Maßnahmen sieht folgendes 

vor: 

Schritt 1: Sanierung des Querbaus von 2019-2020. 

Schritt 2: Anbau Mensa (Baukosten ca. 500.000 €) 

Schritt 3: Neubau Halle (Kostenschätzung noch offen)  

Die Zeitplanung wird durch Herrn Adam kommuniziert und aktualisiert.  

 

Die Lehrerparkplätze werden hinter das Gemeindewohnhaus Alexanderstr. 14 verlegt. Vor 

der Schule wird ein Halteverbot eingerichtet. bzw. es ist vorgesehen, dass die Eltern in der 

Kirchstraße eine Zone zur Be- und Endladung (Aus- und Einstieg) als Kurzzeitparker 

erhalten. Der Zeitpunkt und die Dauer der Arbeiten wird noch mitgeteilt.  

 

Im rückwärtigen Teil des Gebäudes wurde der Wunsch der Schulleitung geäußert, den alten 

Zaun dem neuen Zaun (grün) anzupassen. Ggf. auch mit Efeu zuwachsen zu lassen. Auch 

der Eingangsbereich sollte verschönert werden.  

 

Die Gespräche wurden im Anschluss im Lehrerzimmer weitergeführt.  Dabei wurden 

folgende Hauptthemen / Visionen festgestellt: 

 Verabschiedung der Bleibacher Kinder ggf. Entwurf einer Schulchronik  

 Allgemeine Einbeziehung der Kinder in den Schulentwicklungsprozess  

(Ideen Kinder = Beteiligung) 

 Schulwegeplan (Stichwort sicherer Schulweg) 

 Mittagessen im Mittagspausenband – 12.30 Uhr – 14.00 Uhr (Visionsarbeit)  

Verlagerung in das Schulgebäude? 

 Schulhofumgestaltung (bauliche Anlagen) 

 Kommunikation Gemeinde / Gemeinderäte / Schulleitung / Eltern 

 Rechtzeitige Informationsweitergabe an die Eltern. 
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 Digitalpakt / Medienentwicklungsplan (MEP) 

 Einbindung der Eltern ggf. auch über Netzwerke 

 

 Schulprofil schätzen / einschätzen 

 

 Gebäudeentwicklung (Nachhaltigkeit) 

 

 

Das nächste Treffen findet am 14. Oktober um 18:00 Uhr ebenfalls in der Grundschule ZTL 

statt. 

 

 

gez. Barth 

 

 

 

  


